

POLICÍA SE PASEA EN "BISNES"

Callan a coyota



La mujer de apellido Ramírez podría perder su residencia. CORTESÍA DE MIGRACIÓN

Boca San Carlos

Provincia: Alajuela
Población: 151.322 hab.
Extensión: 3347,98 hab.



◆ San Carlos

◆ ALEJANDRA PORTUGUEZ M.

alejandra.portuguez@lateja.co.cr

La Policía de Migración silenció los aullidos de una coyota nicaragüense con residencia tica que, supuestamente, les “ayudaba” a sus paisanos a ingresar de forma ilegal al país.

Así lo confirmó la Unidad de Investigación de Migración y Extranjería. Las autoridades detuvieron a la mujer, de apellido Ramírez y 32 años, el miércoles.

La captura fue en su casa, en Boca San Carlos, Alajuela, zona que limita con Nicaragua.

Las autoridades informaron que desde hace un par de meses la venían investigando gracias a informes confidenciales; afirmaron que la casa de Ramírez era punto para que los indocumentados burlaran los puestos de Las Tablillas y

Los Chiles.

Además se determinó que Ramírez recibía a los nicaragüenses todos los martes y viernes. Para entrar al país usaban embarcaciones con capacidad de 70 personas.

La mayoría de extranjeros eran de San Carlos de Nicaragua.

Mientras cuidaba a los “clientes” por otro lado contactaba a los coyotes para llevarlos a Pital o a Ciudad Quesada,

Migración rescató a ocho nicaragüenses que se estaban alojando en la casa de Ramírez.

“Esta Dirección continúa trabajando, por medio de la Policía Profesional de Migración, en el combate del delito de tráfico ilícito de personas, considerando la pretensión de lucrar con las necesidades de las personas migrantes, así como el riesgo a las que son expuestas por las condiciones de tránsito y ubicación”, dijo Kathya Rodríguez, directora de Migración.

Ramírez fue puesta a las órdenes del Ministerio Público. Migración afirma que iniciará los procedimientos para cancelarle la residencia.